



Retrait de la réforme des retraites

Il est temps que le gouvernement nous entende !

Près de 2 millions de personnes, soutenues par 93% des actifs, se sont de nouveau exprimées le 6 avril, en grève et dans la rue, pour dire non à la retraite à 64 ans. Prochaine journée de mobilisation le jeudi 13 avril 2023 à la veille des décisions du conseil constitutionnel.

Les mots de la Première ministre Elisabeth Borne qui a reçu l'intersyndicale le 5 avril n'ont fait que renforcer la détermination des salariés, jeunes, privés d'emploi et retraités qui sont mobilisés depuis le 19 janvier.

Il est temps que le gouvernement les entende.

Rester sourd rend ce gouvernement irresponsable, qui plus est quand, dans l'unité, les organisations syndicales réaffirment leur exigence de retrait de cette réforme qui s'appuie sur une mobilisation toujours massive du monde du travail après la 11e journée de mobilisation en 3 mois.

Des taux de grèves encore importants dans de nombreux secteurs, notamment chez EDF avec 30% de grévistes et de forts impacts sur nos antennes.

La CGT en appelle à la responsabilité du Conseil Constitutionnel qui ne peut pas considérer qu'une réforme des retraites qui engage la vie de millions de Français soit considérée comme un ersatz de Loi de finances.

A France Télévisions le préavis de grève de la CGT est toujours en vigueur depuis le 19 janvier.

Nous appelons les salariés à se mobiliser massivement **le jeudi 13 avril 2023**, à se mettre en **grève et en manifestation** à l'appel de l'intersyndicale et à poursuivre par des initiatives le 14 avril, jour où le Conseil Constitutionnel rendra ses décisions concernant la réforme des retraites.

Réforme des retraites
Travailler plus longtemps, c'est non !
#pas1jourdeplus

Paris, le 11 avril 2023

Carte des mobilisations



A Paris, RDV aux Invalides